

Magasin Général : le combat doit continuer

Le groupe JSP a participé hier à la commission urbanisme, après s'être battu pour qu'un autre projet y soit présenté (avec le soutien du groupe Agir Ensemble).

Le Maire a donc accepté d'auditionner deux projets, celui de Vinci Immobilier et celui du « Réveil du Magasin général ».

Malgré les arguments de l'équipe du « Réveil » qui ont démontré la pertinence d'un projet de territoire fondé sur l'Economie Sociale et Solidaire incluant plus d'emplois que le projet Vinci, le Maire a confirmé son soutien au projet Vinci.

Nous continuons malgré tout à nous battre et demandons à tous les sympathisants du projet local Réveil du MG d'apporter leur soutien en s'abonnant aux deux pages Facebook, ce qui montrera au Maire le refus du projet Vinci dont on ne sait toujours pas qui va être l'acquéreur final.

Nous remercions toutes les personnes qui déjà ont apporté leur soutien sur les pages Facebook de « Sauvons le Magasin Général » et du « Réveil du Magasin Général ».

Nous aimons SPDC et vous ?

Juin 2021

